



学校だより

茅ヶ崎市円蔵 1-13-1 TEL0467-52-7433

茅ヶ崎市立円蔵小学校
校長 山井 美奈子

1月号

令和8年1月8日

2026年を良い年にしましょう！

元旦の朝は東の空の厚い雲からの初日の出となり、力強い朝日に輝く富士山がとてもきれいでした。

新しい年を迎える、子どもたちは「なりたい自分」を目指して、2026年の学校生活をスタートします。その実現と自分らしさを大切にできるよう、教職員一同、力を合わせてまいります。どうぞよろしくお願ひします。

「ごめんなさい」と「ありがとう」

冬休み前朝会で子どもたちに問いました。2025年をふり返り、まだ「ごめんなさい」ができていないことはありませんか。誰しも完璧な人はいません。間違うことも困らせてしまうこともあります。その時に大切なことは正直に誠実に自分と向き合い、受け止めることです。それが、次への成長につながります。新しい年を迎えるまでの1週間で、まだできていない「ごめんなさい」があるならば、それをしっかり行って、新年を迎えてほしいと願いました。

そして、もう一つは「ありがとう」です。感謝の気持ちを「ありがとう」と言葉にして伝えることがたくさんできていたら嬉しいです。

フラワーロードの活動について

もともと歩道のごみが多く、その環境をなんとかできないかということでフラワーロードの活動が始まったということをお聞きすることができました。今、「円小なかよしフラワーガーデンワールド2025」には色とりどりの花が咲いています。なかよし級の子どもたちが花屋さんに行き、花を選んで植えました。そしてとなりの円童豆の会の花壇は次の苗を植える準備のために、土に肥料を混ぜふかふかに耕かされています。土の環境を整えることが大切であることがわかります。豊かな環境があって育っていくことは花も人も同じです。今後も保護者・地域の皆様とともに、子どもたちが健やかに育つ環境づくりに努めてまいりたいと思います。ご協力をよろしくお願ひします。

『春の七草の寄せ植え』をありがとうございます！

円小推進協会長の吉本さんが、今年も「教材を持ってきましたよ！」と届けてくださいました。本物で学べる豊かさをいつもありがとうございます。

☆職員紹介☆

教諭：遠藤朱美（なかよし級と4年算数T.Tを担当します）



朝日に輝く富士山



1月6日撮影



春の七草

すずしろ すずなか ほとけのき はこべら はなせ
さざなわ さざなわ さざなわ さざなわ さざなわ
だいこん だいこん だいこん だいこん だいこん

